

COLOMBIA >

Armando Benedetti y Laura Sarabia fueron citados por el Consejo Nacional Electoral por investigación a la campaña Petro presidente

El ex senador y diplomático aseguró que a la campaña entraron 15.000 millones de pesos adicionales que, de ser cierto, no habrían sido reportados en las cuentas entregadas al CNE

Por Juan Felipe Sacristán

4 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



Armando Benedetti y Laura Sarabia fueron llamados a declarar ante el CNE. Jesús Aviles / Infobae

La exjefa de gabinete de la Presidencia **Laura Sarabia** y el embajador de Colombia en Venezuela **Armando Benedetti** deberán asistir el mismo día al **Consejo Nacional Electoral** para rendir testimonio. Ambos deberán explicar las menciones sobre la financiación de la campaña de **Gustavo Petro** que hicieron en conversaciones privadas y fueron filtrados por la prensa.



Te puede interesar:

Laura Sarabia fue una de las invitadas especiales de la embajada de los Estados Unidos en Colombia en la celebración de su fiesta nacional

Los magistrados **Benjamín Ortiz** y **Álvaro Hernán Prada**, a quienes les correspondió conocer las denuncias en contra de la campaña de Petro, acordaron citar a Sarabia y Benedetti el 18 de julio. Primero deberá asistir el diplomático a las 9:00 a.m. y la ex funcionaria está citada para las 2:00 p.m.

Ambos fueron activos en la campaña presidencial junto a Petro y fueron

Lo Último | Colombia

Brasil y Colombia llegaron a un acuerdo para poder llevar internet de fibra óptica hasta Leticia



Ministro del Interior lanzó fuerte advertencia al ELN: "La fuerza pública tiene la instrucción de defenderse"

Se reveló identidad de estudiante de la Universidad Nacional que murió en Medellín: trabajaba en su tesis de grado

A las EPS se les debe \$3 billones: ¿qué pasa con la liquidez del sistema de salud?

Yina Calderón respondió a Andrea Valdiri: "Uno debe cambiar por uno, no porque la otra me atacó"

Te Recomendamos

1 Suspensión de la mesada 14, pensionados de la Policía y de las Fuerzas Militares le dieron dura advertencia al ministro de Defensa: "El costo de no pagarla es muy grande"



2 No todas están quebradas, estas son las cinco EPS con mejores ingresos en el 2022: la primera superó los 14 billones de pesos



3 Este es el municipio más frío de Colombia: queda solo a tres horas de Bogotá



4 La millonaria dueña de Servientrega fue declarada inocente en el caso de los Panama Papers: el juez pidió investigar la actuación de la Fiscalía



5 "Tranquila, Paolita, yo se lo cuidó": Modelo envió mensaje a Paola Jara



conversaciones suyas, ya en el Gobierno, las que despertaron la posibilidad de una financiación ilegal. En los audios, publicados por *Semana*, el embajador le dice a la entonces jefa de Gabinete que si él llega a contar de dónde salió la plata se desataría un escándalo como el Proceso 8.000. “Nos vamos presos”, le advierte.

El CNE también solicitó una serie de pruebas respecto a la financiación de la campaña. Le solicitó a la Registraduría Delegada para lo Electoral, según conoció *El Tiempo*, copia íntegra del listado de testigos electorales reportados por la coalición del **Pacto Histórico** tanto para primera como segunda vuelta.



Ricardo Roa, gerente de la campaña de Petro, asegura que Benedetti no gestionó recursos

Además se le pidió a **Confiar Cooperativa Financiera**, la que entregó un crédito a la campaña por 4.700 millones, que informe sobre dos cuentas bancarias, los datos de sus titulares, los extractos bancarios con ingresos y egresos durante los meses de la contienda electoral.

Te puede interesar:

Federico Gutiérrez se refirió al escándalo de las “chuzadas” en el Gobierno: “Petro le debe una explicación al país”



Estas diligencias se basan en una queja presentada el 2 de febrero y que quedó a cargo del magistrado Ortiz. En ella se acusa a la campaña de haber violado los topes electorales y varias posibles irregularidades que involucran el supuesto manejo de cuentas personales para dinero entregado en efectivo en la sede de campaña.

Así mismo, señalan que no se encuentra el contrato del gerente **Ricardo Roa Barragán**, actual presidente de **Ecopetrol**, y **Jonathan Ramírez Nieves**.

También se denunció que algunos testigos electorales que participaron en la campaña habrían recibido pagos, como lo registró *La Silla Vacía* que no fueron reportados y podrían haber excedido los límites de las cuentas de gastos.

Por eso los magistrados revisarán los movimientos de las cuentas bancarias y los registros de los testigos electorales que participaron del proceso, en medio de la indagación preliminar que fue abierta el 28 de febrero. Según los hechos

que logren establecer con las diligencias, se daría apertura formal a la investigación o se podría archivar el caso, según corresponda.

Los magistrados **Prada y Ortiz** habían tenido a su cargo denuncias relacionadas con la campaña, por lo que les correspondieron también las que se allegaron después de conocerse las declaraciones de **Benedetti Villaneda** en conversaciones con Sarabia. El embajador reclamaba su espacio político en el Gobierno y mencionaba haber conseguido 15.000 millones de pesos para la campaña presidencial.



Los polémicos chats entre Gustavo Petro y Armando Benedetti por el escándalo de Laura Sarabia. Colprensa.

Posteriormente, Benedetti afirmó que también había obtenido información sobre el caso de **Nicolás Petro**, el hijo mayor del presidente, sobre quien se lleva otra investigación con dineros que habría gestionado, según dice su exesposa Day Vásquez, durante la campaña electoral a personajes con problemas con la justicia.

Te puede interesar:

Gobierno de Iván Duque también habría usado el polígrafo con empleadas del servicio por robo de pertenencias en la casa del padre de la exvicepresidenta Marta Lucía Ramírez



Tanto Sarabia como Benedetti debieron salir de sus cargos al desatarse el escándalo por decisión del presidente. Sin embargo, Benedetti se mantiene como embajador en Venezuela por una extensión de las funciones que aceptó la **Cancillería** debido a que, según señaló la cartera, no había podido cumplir con la entrega de los asuntos pendientes el 23 de junio. Así las cosas, sigue en el cargo hasta el 19 de julio, un día después del día que fue citado al CNE.

+ Temas Relacionados

Armando Benedetti Laura Sarabia Consejo Nacional Electoral
campaña Petro presidente Colombia-noticias

Más Noticias

Brasil y Colombia llegaron a un acuerdo para poder llevar internet de fibra óptica hasta Leticia



Leticia, en el Amazonas, históricamente ha tenido problemas de conexión, infraestructura y servicio públicos por cuenta de su complicada geografía



Ministro del Interior lanzó fuerte advertencia al ELN: “La fuerza pública tiene la instrucción de defenderse”

El pronunciamiento de Velasco se conoció luego de las acciones de intimidación a la población civil en departamentos como Norte de Santander y Boyacá



Se reveló identidad de estudiante de la Universidad Nacional que murió en Medellín: trabajaba en su tesis de grado

El alcalde de Medellín, Daniel Quintero, lamentó el accidente y envió condolencias a los familiares del joven, de 23 años



A las EPS se les debe \$3 billones: ¿qué pasa con la liquidez del sistema de salud?

La Andi aseguró que el aumento de la UPC para 2023 no es suficiente para responder con la atención de los pacientes. Además, hay otros saldos por pagar que corresponden al covid-19



Yina Calderón respondió a Andrea Valdiri: “Uno debe cambiar por uno, no porque la otra me atacó”

Las celebridades de redes sociales continúan en su particular cruce de declaraciones por el aspecto físico de una y otra



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



‘Falsos positivos’: Iván Velásquez pidió perdón públicamente por el asesinato de Álix Fabián Vargas a manos del Ejército

Preocupación por banderas alusivas al ELN que aparecieron en vías de Boyacá

Violencia en Cali: se registraron once asesinatos durante el festivo de San Pedro

Un año de la masacre en el resguardo Inda Sabaleta, Tumaco: “No se ha logrado la judicialización de los responsables”

ENTRETENIMIENTO



Andrea Guerrero anunció su salida temporal de las pantallas: esta es la razón

Sofía Vergara festejó por todo lo alto el Día de la Independencia de EE. UU.

Karol G recibió regalo de las jugadoras de la selección Colombia y lo presumió en sus redes

Ranking Apple en Colombia: top 10 de las canciones más populares de este día

DEPORTES



Daniel Ruiz tiene las horas contadas en Santos y podría regresar a Millonarios

Carlos Antonio Vélez fue lapidario con las actitudes “fuera de lugar” de Álvaro Montero

Millonarios deberá pagar millonaria multa por el comportamiento de sus hinchas en la final ante Nacional

Atlético Nacional pone en duda jugar el partido de octavos de la Libertadores en el Atanasio

Santa Fe desmintió posible venta del club y criticó a quienes quieren “desestabilizar el desarrollo de la institución”

Seguinos:



Secciones

[Argentina](#)

[América](#)

[México](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)